
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さん、こんにちは。 

オミクロン聞くに飽き

ました、いい加減にしてほ

しいですね、2 年前コロナ

が発生した当時、岡島先生

がｅ－ｍａｉｌで「私たち

は何か悪いことをしたの

でしょうか！」と呟かれた

のを思い出します。12日は

仕事上の付き合いで、県外

の客先をお招きして3組のゴルフコンペを開催しました。 

もちろん19番ホールまでです。花いちもんめさんとト

レビの泉さんまで大変お世話になりました。コロナに負

けるなの 2次会でした。 

本日は 11 日が休会だったので 2 週間ぶりの例会です。 

随分時間が空いた気がします。余裕あったのに会長の

時間の作文も本当は余裕で出来る筈だったのですが、そ

れどころじゃあないお盆です、皆が集まりました。 

特に次男は 4 年ぶりです。インドネシアからの帰国で

す「お前大丈夫か？」と聞けば「日本より余程安全だよ」

とすかさず返事が返ってきました。14日は、親子4人の 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

座論梅ＧＣでした。ゴルフが終わって夕方から孫を含め

地元の焼き肉店で16人でのパーティーで思う存分楽しみ

ました。翌日15日は、午前中次男家族を車 2台で宮崎駅

まで送り、私は予てから注文していたハリスホークを受

け取りに夕方再度宮崎空港まで走りました。帰宅してワ

クワクしながら夜、鷹を連れ出し据えまわし(手に鷹を乗

せて歩く)をして鷹部屋に収めました。翌日早朝5時半速

連れ出して歩くうちに飛ばせたい衝動にかられ、大丈夫

だろうと思い、飛ばせました高い木に留っていくら呼ぼ

うが降りてこない、焦っているうちに 500ｍ先の山のふも

とまで飛んでいきました。あ～ぁ 1 番心配していたロス

トですよ、、、本当は据えまわしを 1週間ほど重ねて鷹と

の信頼関係を構築しなきゃならなかったのです。分かっ

ているのに本当にドジした情けない。目の前に見えてい

るのに降りてこない。今日は役所との打ち合わせもある

し書類も図面を作成しなければならないのでこの場での

回収は取敢えず諦めました。救いは幼鳥はよく泣きます。 

明日から鳴き声を頼りに捜索と回収に頑張らないと仕

方ない、女房から「鷹はいくらしたの？」と聞かれ腹立ち

まぎれに「俺が買ったんだよ、お前が知らんでいいじゃろ」

と捨て台詞です。4歳の孫娘は初めて会うのに、遠くから

手を広げて走って来ます。本当に可愛いのに畜生は難し

いと言うか、人生すべてにおいて、ゴルフもしかりですね

もっと慎重に行動すべきだと反省しきり。 
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第 2218 回 令和 4 年 8 月 25 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

8月の月間テーマ  

会員増強月間 

 

７．ＢＯＸ披露  

８．委員会報告  

９．新入会員卓話 

10．点   鐘  

11．   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

 それでこそロータリー 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内  

  ＊新入会員卓話―後藤正弘君・児玉幸則君 

  ＊100万㌦ランチ BOX 

  ＊例会終了後新入会員オリエンテーション 
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次週例会案内；9月 1日（第 2219回） 

  ＊月初めのセレモニー  ＊雑誌紹介 

  ＊会員卓話―長野孝吉君 ＊米山ランチ BOX 

  ＊例会終了後理事会 

第 2217回 例会内容（8/18） 

 

 

 

 

 

 

 

 



今後趣味の話で会長の時間をかなり消耗することにな

ると思います。本当に悔しかった！楽しかった！という

話で本日の会長の時間を終わります。 

本日もロータリーをお楽しみください。 

 

 

☐幹事報告           幹事 石田 喜克 君 

＜文書案内＞ 

＊地区ロータリー奉仕デー連 

合会議（ZOOM会議）案内 

 日時 2022年9月2日 

    18：30～19：30 

 

 

 

 

 

☐BOX 披露  親睦活動副委員長 福岡 直樹 君 

＜ニコニコ・財団・米山 BOX＞ 

【野添勝久君】久し振りです。 

ロストした鷹が戻りますよ 

うに！祈りを込めて。 

【井上博功君】上杉鷹山公NHK 

大河ドラマ化高鍋町推進協 

議会がスタートしました。 

皆様のご協力をお願いしま 

す。 

【児玉幸則君】誕生祝のお礼として。 

 

□出席報告       出席副委員長 向山 健一 君 

           

出席状況（8/18） 

会  員  数 42 名 

出 席 会 員 数 32名 

ホーム出席率 78.05％ 

修正出席率 85.37％ 

 

 

 

☐会員増強月間卓話 

 

 

 

 

「ロータリーの目的」 

  

  ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と 

して奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある。 

具体的には、次の各項を奨励することにある。 

  

第1.知り合いを広めることによって奉仕の機会 

  とすること。 

第2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は 

  すべて価値あるものと認識し、社会に奉仕す 

  る機会としてロータリアン各自の職業を高潔 

  なものにすること。 

第3.ロータリアン一人一人が、個人として、また 

  事業および社会生活において、日々、奉仕の 

  理念を実践すること。 

第4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネッ 

   トワークを通じて、国際理解、親善、平和を 

  推進すること。 

  

 

 

ロータリアンの行動規範 

  

  ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択 

  された。 

  ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1） 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理 

   基準をもって行動する。 

2） 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業 

   に対して尊重の念をもって接する。 

3） 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、 

   特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世 

   界中の人びとの生活の質を高める。 

4） ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす 

   ような言動は避ける。 

5） ロータリーの会合、行事、および活動においてハラ 

   スメントのない環境を維持することを支援し、ハラ 

   スメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報 

   告した人への報復が起こらないよう確認する 

  

 

 

 

四つのテスト  

    言行はこれに照らしてから 

     １、真実かどうか 

     ２、みんなに公平か 

     ３、好意と友情を深めるか 

     ４、みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員増強委員長 

岩切一浩君 

 

 

 

 

 

 
ピアノ演奏の森さん 

 

 

 

 

 


